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Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, na Câmara Municipal de 

Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. Ata: Foi posta em votação 
a Ata 07/2023, que foi aprovada por unanimidade. Tribuna: Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos 
e disse que incialmente falará sobre a indicação que encaminhou para essa Casa, pedindo licença 
para ler a mesma e assim o fez: “Indicação n° 008/2023 – Indica ao Poder Executivo que, através de 
Secretaria competente, estude a possibilidade de colocar um toldo da entrada do posto de saúde até 
a entrada da farmácia básica, cobrindo toda a calçada e um rebaixamento da calçada para que os 
carros possam estacionar e o paciente possa embarcar e desembarcar debaixo do toldo, sem se 
molhar em dias chuvosos. JUSTIFICATIVA: Havia um período em que o acesso à farmácia básica 
se dava dentro do posto de saúde, sem precisar sair para a rua, como acontece hoje. Porém, em 
dias chuvosos, esse acesso à farmácia acaba sendo um pouco complicado, principalmente para 
pessoas mais idosas, sem contar que ainda precisam descer lances de escada e subir outros lances 
de escada com o piso molhado. Um toldo daria mais segurança a toda a população, não somente 
para ir à farmácia, mas para o embarque e desembarque dos pacientes, que, com o rebaixamento 
da calçada podem sair dos veículos embaixo do toldo, sem precisar se molhar e correr o risco de 
escorregar, proporcionado segurança e comodidade a todos, desde o paciente ao motorista ou 
responsável”. Comentou que, além disso, ainda tem a questão da maca, se vier um paciente com 
maca, pois hoje ainda precisam levantar a maca para subir na escada, no degrau da calçada, mas, 
enfim, acha que é uma solicitação que trará benefícios a todos os munícipes e gostaria muito que 
todos aprovassem. Disse que outra coisa que gostaria de deixar registrada, é que estão trabalhando 
na atualização do Regimento Interno, sendo que é o Presidente da Comissão e hoje se deparou com 
uma situação muito triste para ele, pois como Vereador é fiscal, tem o direito de saber e buscar 
informações e essas informações precisam ser repassadas a ele. Explicou que ligou para um servidor 
hoje e as informações inicialmente foram negadas, primeira coisa que foi dita, faz um protocolo. 
Afirmou que um Vereador não precisa fazer protocolo por estar questionando coisas simples, acredita 
que o Executivo precisa sentar com alguns servidores e repassar essas informações, pois não é 
possível que em dois mil e vinte e três, os Vereadores não possam ter acesso a algumas informações, 
sendo que não são informações sigilosas, são informações que dizem respeito aos munícipes. Disse 
que procura sempre buscar essas informações junto aos servidores ou a Secretaria, justamente para 
não precisar solicitar a outras pessoas, ou outro local, ou via judicialmente para saber alguma coisa, 
pois acha que não e necessário, o município é pequeno, ninguém quer saber informação sigilosa, 
querem informações básicas para saber repassar ao munícipes, que os cobram. Falou não saber se 
para os outros Vereadores as informações são repassadas quando são solicitadas, porque para ele 
está difícil e não sabe o motivo disso. Comentou achar que precisam trabalhar juntos, algo que já 
falou várias vezes, pois estão aqui para o benefício do Município, para tentar fazer com que o mesmo 
cresça e se desenvolva da melhor forma possível e eles como Vereadores precisa fiscalizar, pois 
essa é a função deles, não estão aqui para outra coisa, estão aqui para fiscalizar e fazer o trabalho 
deles. Disse que é triste ter de comentar isso na tribuna, mas infelizmente precisa fazer porque não 
foi a primeira vez que lhe foi dito que precisaria entrar com protocolo por informação básica. Falou 
que gostaria muito que o Executivo sentasse com alguns servidores e deixassem eles a par dessa 
situação, até porque o Prefeito foi Vereador, então ele também sabe como funcionavam essas coisas.  
Sandra R. Fusiger, PTB, saudou a todos e disse ter alguns apontamentos para dividir com a 
comunidade. Sobre a indicação do colega Marcelo, informou já ter levado essa demanda, bem como 
algumas outras que lhe foram solicitadas, até o setor competente e também aguarda um retorno 
positivo sobre essa colocação do toldo na entrada do posto de saúde até a farmácia. Comentou ter 
levado ainda a demanda da instalação de uma rampa com acesso para os carros até a frente da 
academia de saúde, para que os pacientes não precisem caminhar para fazer os seus atendimentos 
de fisioterapia e outros que acontecem lá, pois muitos estão com dificuldades de locomoção. 
Salientou que só queria deixar o registro também da sua indicação. Após, falou que hoje é um dia 
muito feliz, pois recebeu que as inscrições para castração dos animais estão abertas em Colinas, 
sendo que a administração Municipal de Colinas anuncia que estão abertas as inscrições para 



castração de cães e gatas fêmeas, de até quinze quilos, a partir de hoje até vinte e três de junho. 
Informou que o processo será realizado junto o setor de protocolo da Prefeitura e é exclusivo para 
moradores de Colinas. Disse que através desse recurso estadual recebido, pelo termo de convênio 
4586/2022, exclusivo para castrações, há disponível cento e cinquenta vagas, sendo cinquenta delas 
reservadas para animais de rua ou em lar temporário, encaminhados pela rede de proteção animal 
voluntária atuante em Colinas. Explicou que as outras cem vagas estão abertas para a população 
colinense que atenda aos requisitos, caso as cinquentas castrações previstas para os animais de rua 
não sejam preenchidas, as vagas residuais serão redirecionadas para as inscrições da população. 
Falou que terão prioridade animais de família de baixa renda, que recebam até três salários mínimos 
por grupo familiar, sendo que cada família poderá inscrever uma cadela e uma gata de até 15 quilos, 
para atender o maior número possível de famílias colinenses. Informou que, para inscrição, os tutores 
precisam realizar o protocolo, apresentando preenchimento de ficha cadastral, disponibilizada no 
protocolo, cópia do documento de identidade do tutor e demais membros do grupo familiar, cópia do 
comprovante de residência do tutor, além de outros documentos. Disse que em caso de dúvidas, 
podem entrar em contato com a Administração Municipal, pelo telefone 3760-4000 e que a inciativa 
visa garantir o controle populacional dos animais na cidade e incentivar a guarda responsável dos 
animais de estimação. Para finalizar, salientou querer fazer um convite muito especial para toda a 
população, inclusive aos seus colegas Vereadores, de um lindo evento que acontecerá na próxima 
terça-feira, dia vinte e três, no Centro Comunitário de Colinas. Explicou que o evento faz parte de um 
projeto chamado Orquestra Municipal de Barão apresenta: sucessos da música popular do sul, um 
projeto feito pela Brentano Projetos Culturais em parceria com a Orquestra de Barão, com o apoio e 
incentivo da Prefeitura Municipal, através da Secretaria da Educação e parceria do Centro Cultural 
Morgenstern. Informou que os ingressos serão gratuitos, sem custo para a Administração Municipal, 
nem para o munícipe, um verdadeiro presente para Colinas. Mencionou que estarão presentes no 
palco, além da Orquestra de Barão, Pino, cantor dos Atuais, Alessandro Turra, da Banda Brilha Som 
e Luciano da Banda Passarella. Disse que o espetáculo começa as dezenove horas e trinta minutos, 
no Centro Comunitário e é importante que quem vá assistir adquira o seu ingresso, mesmo ele sendo 
gratuito, para um controle dos organizadores e quem não conseguir adquirir por algum motivo, não 
ficará sem poder assistir, pode entrar de igual forma. Disse que foram dez cidades agraciadas com 
esse espetáculo e Colinas foi feliz em estar entre elas, para poder prestigiar esses artistas tão 
talentosos, que ao final do espetáculo estarão disponíveis para uma conversa e foto com o público. 
Falou para aproveitarem essa linda oportunidade. Projetos: Projeto de Lei n° 023-03/2023 – Aprova 
a primeira revisão do Plano Municipal de Saneamento Básico (PMSB) e do Plano Municipal de 
Gestão de Resíduos Sólidos (PGRS) e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto 
de Lei n° 027-03/2023 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar abertura de crédito especial no valor 
de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais) e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Indicações – Indicação n° 008/2023 – de autoria do Vereador Marcelo – Indica ao Poder Executivo 
que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de colocar um toldo da entrada do 
posto de saúde até a entrada da farmácia básica, cobrindo toda a calçada e um rebaixamento da 
calçada para que os carros possam estacionar e o paciente possa embarcar e desembarcar debaixo 
do toldo, sem se molhar em dias chuvosos. Aprovada por unanimidade. Nada mais havendo, o 
presidente encerrou a sessão às dezenove horas e quinze minutos e convocou próxima sessão para 
o dia sete de junho de dois mil e vinte e três, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Vereadores de Colinas, dezessete de maio de dois mil e vinte e três. 
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